



# MEDIENINFORMATION.

Bern, 5. Januar 2011.

---

## **Schwinger Matthias «Mätü» Sempach neuer Botschafter für Emmentaler AOC.**

---

**Der Emmentaler Schwinger Matthias Sempach hat mit Emmentaler Switzerland einen 3-jährigen Sponsoringvertrag unterzeichnet. Sempach zählt mit seinen sechs Festsiegen im Jahr 2010 und dem 5. Rang am Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest in Frauenfeld zu den ganz «Bösen». Sempachs Projekt «Heimspiel Burgdorf 2013» bildet für beide eine ausgezeichnete Grundlage für diese Partnerschaft. Damit wird Matthias Sempach neuer Botschafter für den Emmentaler AOC. Er ergänzt das Engagement von Emmentaler Switzerland im Skisport.**

---

Mit seinen sechs Festsiegen im Jahr 2010, u.a. das Berner- und Luzerner Kantonale, hat der 24-jährige Schwinger Matthias «Mätü» Sempach seine Ambitionen im Schwingsport definitiv angemeldet. Der Alchenstorfer vom Schwingclub Kirchberg hat sich zum Ziel gesetzt, am Schwing- und Älplerfest in seiner Heimatregion, in Burgdorf, zum Herausforderer Nr.1 zu avancieren. Emmentaler Switzerland, die Sortenorganisation des Emmentaler AOC, wird den jungen Schwinger bei seinem Projekt «Heimspiel Burgdorf 2013» ab 2011 als Hauptsponsor auf diesem Weg begleiten. «Schwingen ist die Schweizer Traditionssportart und damit genauso ein Stück Schweiz wie der Emmentaler AOC auch. Wir freuen uns, Matthias Sempach als Botschafter einer ganzen Region und unseres Schweizer Traditionsprodukts einzusetzen und begleiten zu können», erklärt Christoph Stadelmann, Marketingleiter von Emmentaler Switzerland. «Es ist eine tolle Sache, dass ich in den nächsten drei Jahren als Botschafter für den Emmentaler AOC unterwegs sein darf. Es ist für mich eine Wunsch-Partnerschaft und ein wichtiger Baustein, um meine sportlichen Ziele erreichen zu können», sagt Matthias Sempach. Matthias Sempach ergänzt damit das Emmentaler Skiteam um Aline Bonjour, Nadja Kamer, Reto Schmidiger und Andreas Küttel.

«Diese strategische Partnerschaft ist ein Volltreffer und kann mit Blick auf das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest in Burgdorf 2013 zu einer tollen Geschichte wachsen», sagt Roger Fuchs, Inhaber FOX Sports Management und Manager von Sempach.

Höhepunkt im 2011 bildet das Unspunnenfest, welches am 4. September 2011 in Interlaken stattfindet. Das Fest, welches nur alle sechs Jahre stattfindet, wird der nächste wichtige Markstein auf Sempachs Weg nach Burgdorf darstellen.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

FOX Sports Management  
Roger M. Fuchs  
Tel. 079 223 69 76  
E-Mail: [info@fox-sm.com](mailto:info@fox-sm.com)  
[www.foxsportsmanagement.com](http://www.foxsportsmanagement.com)

Emmentaler Switzerland  
Christoph Stadelmann, Leiter Marketing/Kommunikation  
Tel. 031/388 42 42  
E-Mail: [c.stadelmann@emmentaler.ch](mailto:c.stadelmann@emmentaler.ch)  
[www.emmentaler.ch](http://www.emmentaler.ch)